

HISTOIRE DE VITRAC

Védrines

En plus des familles CAYRON, PASCAL et GUITARD, d'autres familles aujourd'hui disparues vivaient à Védrines, jusqu'au début de notre siècle.

1 - Famille DAGES « Jeandaize ».

Elle remontait à 1550 environ. La dernière descendante s'appelait Geneviève DAGES, (1803 - 2 avril 1853), fille de J.- Pierre et de Dorothee PASCAL, mariée le 12 juillet 1820 à J.- Antoine FABRE de Falachoux, (7 Messidor An 8 - 26 mars 1874), elle était l'arrière-grand-mère de Mrs FABRE de Falachoux, de Vitrac et de Paulhac, et aussi de M. POULHES de Coluèhes et de M. MOULIN de Liomontou.

2 - Famille IMBERT « Rames ». Le premier mentionné Pierre IMBERT, venait de Falachoux, il avait épousé vers 1608 Marquèze CAYRON « Pépé » de Védrines, et a fait son testament le 16 décembre 1618.

Marquèze CAYRON a épousé en secondes noces François RAMES de Védrines, d'où le sobriquet de « Rames ». Pierre Jean IMBERT « Rames », (17 mars 1855 - 10 juin 1930), dernier représentant de cette famille s'était marié avec Marie NOYE, décédée le 20 janvier 1946, à l'âge de 83 ans. Jean-François NOYE a pris la succession de cette famille, après son mariage le 14 avril 1920 avec Rosalie VACARESSE des Barrières, (1er novembre 1898 - 1er juillet 1968). La maison datant de 1850 a été reconstruite en 1898.

3 - Famille MOISSET « Mathieu ».

Laurent MOISSET, (1716 - 27 août 1781) avait épousé le 11 février 1744 Jeanne TOUZERY des Barrières. J.-Antoine MOISSET né le 17 mars 1850, s'était marié le 27 octobre 1875 avec M.-Jeanne CAYRON de Vitrac, fille de Pierre CAYRON « Vitragou » et de Rose IMBERT « Rames » de Védrines, grand-mère de M. J.-Joseph CAYRON des Barrières.

3 - SIRVEN « Courty » et « Fustier ».

Cette famille s'était installée à Védrines vers le milieu du 17^e siècle. Le premier connu était Antoine SIRVEN (1679 - 9 février 1749), époux d'Antoinette TOUZERY (1689 - 13 février 1749). La dernière descendante s'appelait Marie SIRVEN, (28 novembre 1774 - 27 mars 1871), décédée à l'âge respectable de 97 ans, et mariée le 18 février 1808 avec Antoine GRIFFOUL, (1780 - 22 avril 1860), maçon, originaire de Chaneyret. Leur fils, J.-Antoine GRIFFOUL, maçon également, (23 novembre 1820 - 23 novembre 1907), habitait la maison construite entre 1840 - 1860. C'est Auguste ROMIEU, décédé le 8 juillet 1956 âge de 91 ans qui a succédé à la famille GRIFFOUL ; il avait épousé Marie-Antoinette CAYRON, originaire de Brieu. Ils étaient les parents de M. Georges ROMIEU, de Védrines, de Mme CAYRON des Barrières et de Sœur Marie-Blandine résidant au couvent Saint Joseph à Estaing. M. Auguste ROMIEU exerçait la profession de charron.

(A suivre).